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Was ist sonst noch wichtig? 
Die StädteRegion gibt Geld für Projekte freiwillig 

 Niemand kann die StädteRegion zwingen, 

Geld für ein Projekt zu geben. 

Das Amt für Inklusion entscheidet, 

wer Geld für ein Projekt bekommt. 

Sie müssen den Antrag für Ihr Projekt früh ausfüllen. 

 Achtung: 

Wenn das Projekt schon angefangen hat, 

können Sie kein Geld mehr bekommen. 

Danach müssen Sie einen Bericht schreiben. 

 Die StädteRegion gibt Ihnen Geld 

für Ihr Projekt. 

Dafür will die StädteRegion Vieles 

über das Projekt wissen.  

Sie müssen also für die StädteRegion 

einen Bericht schreiben. 

Das Formular für den Bericht heißt: 

Verwendungs‧nachweis 

 

Das Formular bekommen Sie hier. 

Es gibt ein  

Merk‧blatt mit Infos in Leichter Sprache. 

Das Merk‧blatt hilft Ihnen 

beim Verwendungs‧nachweis. 
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 Sie müssen das Formular  

für den Verwendungs‧nachweis 

zum Amt für Inklusion schicken. 

Dafür haben Sie Zeit bis 

zum 31. Januar in dem Jahr nach dem Projekt. 

 

Zum Beispiel: 

Sie machen ein Projekt im Jahr 2019. 

Das Formular muss dann bis zum 31. Januar 2020  

bei der StädteRegion sein. 

 

 

Übersetzung in Leichte Sprache: LEWAC gGmbH – Büro für Leichte Sprache Aachen 
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